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“E’ assolutamente indispensabile che si proceda all’approvazione dei lavori per il 
completamento della Bradanica”. Così il Sindaco di Matera Emilio Nicola Buccico 
ha ribadito la ferma intenzione dell’Amministrazione Comunale di procedere nel più 
breve tempo possibile all’appalto dell’arteria che collega la città dei Sassi all’area del 
melfese e al nord della Puglia. Un’opera per la quale è già pronto il progetto da tempo 
e per il cui completamento è giunto ormai il momento di intervenire, anche per non 
rischiare di perdere un finanziamento di 80 milioni di euro. “Il Comune di Matera si è 
fatto sentire più volte nelle sedi opportune e si sta battendo in prima linea in merito 
alla realizzazione della strada, che oggi torniamo a reclamare con forza – ha 
confermato Buccico -. Non si può continuare a temporeggiare ulteriormente, e 
pertanto chiedo alla Provincia di accelerare le procedure per appaltare il primo lotto 
di un’arteria che riveste un’importanza fondamentale per il nostro territorio; in caso 
contrario, dovrà assumersi le proprie responsabilità, che saranno gravissime 
soprattutto nei confronti della gente e del territorio”. 
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